

**Amicale des Anciens
Elèves des Lycées
Clemenceau et Jules Verne
de Nantes**



De l'éprouvette à la galette : quels parcours !

Lauréat du Prix Goncourt, membre de l'Académie Française, nous avons eu plaisir, dans cette rubrique, à évoquer ces grands anciens du lycée Jules Verne.

Plus ordinairement, de nombreux « julesverniens » deviennent ingénieurs, médecins, avocats, cadres bancaires, professeurs ou journalistes, entre autres. Pas tous, on s'en doutait.

D'autres parcours professionnels, moins classiques, sont tout aussi intéressants, voire plus.

C'est le cas d'Aurélié et Raphaël, sœur et frère, qui ont passé le bac à JV en 2004 et 2003.

Comme souvent quand on n'a pas une vocation précise, Raphaël est allé à l'université, en fac de droit où il a obtenu une licence.

Aurélié, fidèle à une longue tradition familiale, a « fait pharma ». Titulaire de son doctorat, elle a assuré pendant quelques années des remplacements en officine. Elle a aussi occupé plusieurs emplois dans l'industrie pharmaceutique, conventionnelle et homéopathique, en Australie et en France (Lille, Lyon).

Raphaël a vite compris qu'il ne passerait pas sa vie dans un service juridique. Il a pratiqué divers petits boulots, comme on dit : chauffeur-livreur, agent immobilier, ... Puis, sont remontés dans sa mémoire et dans ses tripes les 4 siècles de tradition bretonne familiale. On compte même des meuniers dans ses ancêtres. Alors, pourquoi pas la crêperie ?

L'interrogation est vite devenue une évidence. Après avoir suivi les cours de l'école des maîtres-crêpiers de Rennes, Raphaël a complété sa formation dans plusieurs hauts lieux de la cuisine bretonne. Il est vite devenu un chef recherché.

Même si elle a été plus patiente, Aurélié a, elle aussi, été frustrée par le manque d'humanité de son parcours professionnel. Elle a fait une pause et a appris le métier de ... crêpière !

Dès lors, l'idée s'est imposée : « ouvrons ensemble notre propre crêperie ». On ne s'attardera pas sur les péripéties (administratives, techniques, financières) qui président à la mise en œuvre d'un tel projet.

Le résultat est là, conforme aux aspirations de nos deux camarades. En novembre 2021, a ouvert dans l'ambiance village du quartier Kervégan, une crêperie de caractère, où l'on mange des bons produits et où l'on fait la fête.

Aux fourneaux et en salle, loin des labos et du Code pénal, Aurélié et Raphaël semblent épanouis. Comme quoi, il y a bien des façons de réussir sa vie professionnelle.



Pour prendre contact avec l'amicale des anciens élèves :
Le site : levieuxbahut.com - L'adresse électronique : amicalegcjv@gmail.com